



Les élèves de l'école ont pu faire montre de leur talent en s'exposant en pleine création devant le public des portes ouvertes.

CULTURE

Samedi, l'école d'art a ouvert ses portes, permettant aux visiteurs, initiés ou non, de découvrir ses locaux, ses artistes, mais aussi de nombreuses œuvres présentées sous la forme d'expositions. Le public semble avoir répondu présent.

L'école d'art se dévoile au public



L'école a accueilli un concert dans le hall en fin d'après-midi. L'occasion pour ces musiciens d'attirer les passants du Boulevard Jacquard.



Les visiteurs étaient bien orientés à l'accueil.



Pour certains visiteurs, la porte ouverte a été l'occasion de témoigner leur admiration pour le travail des artistes.



Pas question de chômer pour les élèves et les professeurs, avec le sourire.



La porte ouverte a été l'occasion de se promener en famille pour certains. Peut-être pour éveiller des vocations?

CA14.